

Detailartikel

Nutzen Sie das nebenstehende Menü und wählen Sie einen Ort

Das Kinder- und Jugendbüro informiert:



Zwei Teilnehmer auf der Übungsstrecke

Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

"Sturzflug" aus 15 Metern Höhe

Mut, Kraft und Geschicklichkeit waren am 23. April gefragt, als Jugendliche im Rahmen des Jugendprogramms "Dahlheimer Jugend trifft sich", die Kletterhalle in Kassel besuchten.

Unser letzter Besuch in der Kletterhalle ist schon 6 Jahre her, darum war es mal wieder an der Zeit für eine

"Klettertour". Nach einer kurzen Einweisung und Anlegen des Sicherheitsgurtes ging es erst einmal auf die Übungsstrecke. Hier bewegt man sich zwar nicht in schwindelerregenden Höhen, doch schwierig war es schon, das Übungskarree zu bewältigen. Danach ging es dann in die "Wand" und hier musste man seinen ganzen Mut und Kraft zusammennehmen, um die gestellten "Touren" zu bewältigen. Zum Abschluss wurden alle noch einmal vom Übungsleiter abgeseilt, das heißt: "Sturzflug" aus 15 Metern Höhe mit anschließender "Vollbremsung" vorm Erdboden. Das hat manchen ein flaes Gefühl in der Magengegend verursacht, doch gefallen hat es jedem.

Unsere nächste Aktion: Mittwoch, den 28. Mai 2014, fahren wir zu den Sinnesgängen nach Kaufungen.